



El Foro Joven 2012 visita el Ayuntamiento. La concejala de Juventud, Gozo Merino, recibió en la mañana de ayer en el Salón de Recepciones del Ayuntamiento a los más de cien participantes en el XIII Foro Joven 2012 Salamanca que no perdieron la oportunidad de hacerse una foto de familia. /GALONGAR



Patologías en el pie de deportista. El Colegio Arzobispo Fonseca acogió el inicio del Curso Extraordinario de la Universidad titulado "Pie del deportista. Aspectos médicos, fisioterápicos y de entrenamiento". /GUZÓN



Solidaridad con Valencia en el Rojas. Los alumnos del instituto Fernando de Rojas convocaron ayer una concentración a la salida del centro educativo para protestar por las cargas policiales contra los alumnos del centro Luis Vives de Valencia. /BARROSO